

Der Profi- Schreiner fährt vor Ihnen,der zu hören bekommen hat, 21 Std/am Tag 4 Jahre an einem Stück,ohne einkaufen zu gehen,arbeitet zu wenig und einen Hilfsarbeiterlohn bekommen hatte bei Möbel Theissen (zu dem Zeitpunkt,Vorgesetzter Herr Boveleth). Habe mehr geschafft,als der Herr Manfred Theissen,der ein Möbelhaus hatte 1990 in Bergheim – Kenten und jetzt noch in Greifswald.Ich konnte immer zusehen,wie Ich nachts nach Hause gekommen bin,daß die Leute da zum Biotop in BM Kenten aus der Disco gekommen sind. Es wird gearbeitet und daß,was nicht in den Möbelwagen passt wird auf dem Dach transportiert. (Aussage Herr Boveleth)

Wer machte den Mord....auch das Arbeitsamt. Und muß seit Ich 18 bin Miete zahlen. (In dem Haus was Ich als jugendlicher mitbauen mußte.

Alle Kaufleute die mich eingestellt hatten,werden jetzt mich kennen lernen,die

mich arbeiten gelassen haben mehr als 8 Std/am Tag und ein Hilfsarbeitergehalt zahlten, und nur 8 Std. Bezahlt wurden. Ich habe seit dem 30 tem Lebensjahr Rente, und nun zeige Ich, daß Ich als Profi – Schreiner bei einem anderem wieder arbeiten kann. Und vernünftig bezahlt werde! Alle meine arbeiten von Firma Theissen und Elberding habe Ich in Auftrag gegeben von dem neuen Arbeitgeber mit der Polizei sich anzusehen, damit gesehen wird, daß alles 100% tige Qualität abgegeben wurde von mir.

Holger Schmitz

www.schmitz-holger.de

Ein paar wenige Küchen die Ich mit jungen Jahren gebaut habe. Die Möbel wurden nicht online gestellt.

<http://kuechengallerie.it-dienstleistungen-schmitz.de/>